

Bericht Handballabteilung

Die Handballabteilung des TSV Kappeln hat zum 01.06.2023 zusammen mit der Handballabteilung vom TSV Süderbrarup die „HSG Angeln“ (Handballballspielgemeinschaft) gegründet.

Seitdem ist bei uns eine Menge passiert. Nicht nur ein neuer Name, unter dem wir nun eine der größten Handball-Abteilungen auch kreisübergreifend sind, sondern auch neue Strukturen, neue Gesichter und der vor allem ein Zusammenschluss zweier Vereine die sich in den letzten Jahrzehnten häufig duelliert haben.

Aus zwei rivalisierenden Handballvereinen ist nun ein großer geworden. Für viele war dies anfänglich schwer vorstellbar, jedoch können wir jetzt schon sagen, dass dies ein voller Erfolg ist.

Rivalitäten sind abgelegt, Streitigkeiten beiseite geräumt, und der Fokus auf die Gemeinschaft der neuen HSG Angeln in den Vordergrund gerückt.

Mit ca. 250 aktiven Handballern im Jugend- und Erwachsenenalter, sowie knapp 120 Kindern bei der Ballgewöhnung und bei den Minis sind wir enorm stolz auf den gemeinsamen Schritt.

Der TSV Kappeln als größerer Verein stellt die Mehrheit dieser Spieler und Kinder, sowie auch den Vorsitz der HSG Angeln in meiner Person.

In der aktuell laufenden Saison starteten wir mit insgesamt 5 Seniorenmannschaften (3x Männer, 2xFrauen) sowie mit 11 Jugendmannschaften von der E- bis zur A-Jugend.

Hinzu kommen jeweils eine Gruppe für die Ballgewöhnung und der Minis (F-Jugend) sowohl in Kappeln als auch in Süderbrarup.

In der nun gerade auslaufenden Saison können wir schon die ersten Erfolge der HSG erkennbar machen.

Unsere männliche Jugend C wird in Ihrer Klasse die Meisterschaft feiern, ebenso wie die weibliche Jugend A, die aktuell noch ungeschlagen die Tabelle anführt. Auch die weibliche Jugend D1 steht ungeschlagen an der Tabellenspitze.

Für die kommende Saison stehen weitere Entwicklungsschritte auf unserer Agenda, um die HSG Angeln weiterhin zu etablieren und möglichst viele von unserem Vorhaben zu überzeugen und für uns gewinnen zu können.

Die Aufgabe bleibt also weiterhin spannend, und wir schauen sehr optimistisch in die Zukunft.

Ganz herzlichen Dank möchte ich an dieser Stelle an Frauke und Torsten sowie an Dagmar für den schnellen und reibungslosen Ablauf sämtlicher Formalitäten bezüglich der HSG Angeln aussprechen.

Ohne die großartige Unterstützung von euch wäre dies in keinem Falle möglich gewesen.

Harty

